



<校訓>
正しく
明るく
たくましく

長浜市立高月中学校
学校報 第5号
令和4年7月19日発行
文責：柴田 俊一

中体連夏季総体・吹奏楽コンクールに向けて

1学期も明日終業式を迎えます。新型コロナウイルス感染症の影響もありましたが、1学期の教育課程を無事に終えることができました。皆さん、お疲れさまでした。7月21日(水)から39日間の夏休みが始まります。命・健康・安全にはくれぐれも注意を払いながら、学習や部活動、趣味、家族とのふれあい等、様々な面において有意義な夏休みにしてほしいと思います。

さて、夏休み前半には、中体連夏季総体や吹奏楽コンクールが予定されています。3年生にとっては最後の大会、そして部活動の締めくくりとなります。これまでの練習の成果を存分に出し切って、悔いの残らない、そして高月中生らしくさわやかな大会となるよう期待しています。

大会に向けての各部の目標や意気込みを書いてもらいました。

<p>野球部 僕達野球部は、県ベスト16に入り甲賀スタジアムに行くことを夏の目標にしています。そのために、平日や土日の練習を真剣に取り組んでいます。部員全員が全力で楽しくプレーできるよう、夏の大会では頑張りたいと思います。</p>	<p>バレーボール部 私たち女子バレーボール部は、県大会ベスト4以上を目指しています。県でベスト4以上になるには、サーブ・レシーブ・スパイクを安定させなければなりません。ベスト4は簡単にはなれませんが、3年生を中心に残りの練習を頑張ります。</p>
<p>ソフトボール部 私たちソフトボール部は、毎日の練習で声をかけ合って「克己心」を合言葉にチーム力を高めてきました。この大会が1年生から3年生の10人でプレーできる最後の試合となります。一人一人が力を出し切り、全力で戦い抜きたいと思います。</p>	<p>サッカー部 サッカー部の目標は、「時間の限り走り続ける」です。僕達は10人で試合をするので、人数不足を補うために相手よりも多く走りたいです。3年生にとっては最後の試合なので悔いが残らないよう、全力で試合に挑み、一勝できるように頑張りたいです。</p>
<p>剣道部 僕達剣道部は、毎日一生懸命努力し、県大会に出場するという目標に向かって頑張ってきました。そして、その成果を十分に発揮し、ブロック大会を勝ち上がり、県大会に行けるように今も練習に励んでいます。応援よろしくお願いします。</p>	<p>陸上競技部 陸上競技部は、今まで支えてくださった先輩や先生方への感謝の気持ちを忘れず、挨拶など礼儀も心掛けて悔いの残らないように全力を尽くしたいと思います。</p>
<p>男子ソフトテニス部 僕達男子ソフトテニス部は、県大会・近畿大会出場を目指し、日々練習に励んできました。そして、夏季総体は3年生最後の出場の機会です。3年生は悔いのないように思いっきり、そして2年生は3年生に負けぬように目標に向かい頑張ります。</p>	<p>柔道部 僕たち柔道部の目標は、「近畿大会出場」です。この目標を達成するために一所懸命に頑張ってきました。3年生にとっては最後の大会になるため、悔いのないように全力で試合に臨みます。</p>
<p>女子ソフトテニス部 私たち女子ソフトテニス部は「個人・団体ともに県大会出場」を目標に日々努力してきました。3年生にとっては最後の大会。2年生にとっては初めての大会です。悔いの残らないように、自分の力を信じて最後まで試合に挑みたいと思います。</p>	<p>吹奏楽部 私たち吹奏楽部は、「金賞目指して、練習の成果を発揮し、楽しく演奏する。」を目標にコンクールに挑みたいと思います。3年生は最後の大会なので悔いの残らないよう、演奏してきます！</p>
	<p>文化部 私たち文化部は、これから文化祭や高月町の文化祭に向けて、「四季」をテーマに自分でデザインした扇子を作ったり、ランプシェードを作ったりして展示してもらおう予定です。ぜひ楽しみにしていてください。</p>

保護者の皆様へ（お願い）

夏休みの課題「キュビナ・プロジェクト」について

全学年、AI(人工知能)型学習ドリル「キュビナ」を夏休みの課題として取り組みます(3年生は、ま☆ナビの課題もあります)。目的は以下のとおりです。

①キュビナを主体的・継続的に取り組むことで、家庭学習の習慣を身につける。

②自分にあったキュビナ・ドリルに取り組むことで、学ぶ力を身につけ、未来の夢・目標の実現を図る。

取組内容としては、5教科の担任が作成する「ワークブック(必須課題)」と自分の克服したい、伸ばしたい学習に取り組む「チャレンジ・キュビナ(チャレンジ課題)」の2種類です。「ワークブック」は、原則第1期から第4期に分けて、課題を配信します(詳しくは夏休みのしおりを参照)。各期間内に課題を終えるように計画的、継続的に取り組みます。「チャレンジ・キュビナ」は、苦手とする分野の克服や伸ばしたいところの強化のため、自主的に取り組んでいきます。

このプロジェクトでは、「ワークブック」と「チャレンジ・キュビナ」の取組状況を見て、がんばっている生徒には、「キュビナ・マスター」の認定証を授与する予定です。認定証は、よい順から、「プラチナマスター」「ゴールドマスター」「シルバーマスター」「ブロンズマスター」とする予定です。

夏休み中の家庭学習の習慣化もねらいとしていますので、できるだけ毎日継続して取り組むことを勧めています。目標時間は、1日につき2時間以上としています。3年生は、受験対策用のま☆ナビやその他の学習もあるので、さらに多くの時間を目指してほしいと思います。

キュビナは、AIが一人ひとりの習得状況やつまづきなどを分析して、最適な課題を提供するので、楽しみながら(?)根気強く取り組むことで必ず力になると思います。大きな成果が出るよう、ご家庭でも励ましの言葉かけをお願いします。

なお、iPadを長期間、ご家庭に持ち帰ることになりますので、以下の点についてご留意願います。

☆ご家庭での破損等は、保障の対象外となっています。精密機械ですので、落としたり、水にぬらしたり、上に物を載せたり、直射日光に当たったりしないように管理を行ってください。

☆学習活動のみに使用しますので、学習に関係ないサイトへのアクセス、ゲームや動画の視聴、自他の個人情報のネット上への投稿や誹謗中傷の書き込み、その他学習活動に関わる以外に使用しないようご家庭でもご指導ください。※安全利用のため、インターネットのアクセス履歴の記録を取っています。

☆健康のため、正しい姿勢で画面から30cm以上目を離すことや30分に一度は遠くの景色を見ること、就寝1時間前は使用をやめるなど適正な利用に心がけてください。「夜は保護者があずかる」などの夏休みルールを話し合っただけとよいと思います。

※その他、ご家庭でスマホやゲームをもたせておられて、使用上のルールをまだ決めておられない場合は、利用時間の制限や使い方の約束事なども話し合っただけとありがたいです。

☆万一iPadがこわれたり、動かなくなったり、なくしたりした場合はすぐに学校まで連絡してください。

●タブレット端末使用上のルールや気を付けていただきたいことのパフレット(文科省・長浜市作成)を本校ホームページにアップしていますのでご覧ください。

夏休みの行事



新型コロナウイルス等の影響により、中止や延期、変更になる場合があります。

<7月>

20日(水) 1学期終業式

21日(木) 中体連夏季総体ブロック予選(～21日)

26日(火) 生徒会・民生児童委員交流会

27日(水) 県吹奏楽コンクール地区予選

28日(木) 中体連夏季総体県大会(～29日)

30日(土) 中部日本吹奏楽コンクール

<8月>

10日(水) 学校閉校日(～16日)

11日(木) 山の日

21日(日) PTA 愛校作業 ※予備日:28日(日)

29日(月) 2学期始業式

左記以外にも各学年
補充教室があります